



VI JORNADAS DE DIVULGACIÓN
CIENTÍFICA DEL PATRIMONIO
ARQUEOLÓGICO LUCENSE

LA MONEDA EN GALICIA DESDE LA CAETRA HASTA EL EURO

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

Nombre

Apellidos

DNI

Centro de trabajo

Dirección postal

Localidad

Código Postal

Provincia

Correo electrónico

Teléfono de contacto

Fdo.

Lugo

de 2023

Modalidad preferente de asistencia a la jornada:

Presencial

On line

Plazas presenciales **hasta completar aforo, por rigurosa orden de recepción de solicitudes.**

Apertura de plazo: 20/03/2023.

Deberá remitir esta solicitud de inscripción debidamente cubierta al Registro General de la Diputación de Lugo (presencial o telemáticamente).

Con la confirmación de la inscripción se enviará un link/enlace para participar *on line* en la jornada.

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS

Los datos de carácter personal serán incorporados a la actividad de tratamiento “Actividades de promoción y difusión” cuyo responsable es la Diputación de Lugo, con la finalidad de gestión y desarrollo de las actividades de promoción y divulgación de la Diputación de Lugo. La licitud del tratamiento de los datos se basa en el consentimiento para participar en las actividades. Los datos personales de los interesados no serán comunicados, salvo consentimiento del interesado o de su representante legal. Se podrán ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición del tratamiento de los datos personales mediante escrito dirigido a la Diputación de Lugo, en Calle San Marcos, 8, 27001-Lugo o a través de la sede electrónica de la misma (<https://sede.deputacionlugo.org>). En su caso, se podrá revocar el consentimiento otorgado enviando un correo a la dirección: protecciondatos@deputacionlugo.org. Se puede consultar información adicional y detallada sobre esta actividad de tratamiento en el siguiente enlace (https://www.deputacionlugo.gal/lopd/info_adicional/actividades_promocion_difusion).

AUTORIZACIÓN PARA EL USO Y PUBLICACIÓN DE IMÁGENES Y VIDEOS

A efectos de garantizar su derecho a la propia imagen reconocido en el artículo 18 de la Constitución y regulado por la Ley 1/1982, del 5 de maio, sobre el derecho a la honra, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen, así como lo dispuesto en la normativa de protección de datos, le informamos que durante el proyecto o actividad en el que va a participar se podrán realizar fotos y vídeos con la finalidad de difundir los mismos por la Diputación de Lugo. Para poder utilizar su imagen con esta finalidad, deberá autorizarlo.

SI Consiento que la Diputación de Lugo utilice las imágenes fotográficas y/o material audiovisual que se pudiese realizar durante el proyecto o actividad realizados para la difusión y promoción de los mismos a través de sus medios, páginas web y redes sociales oficiales así como en documentos y material gráfico impreso como carteles, folletos y manuales informativos relacionados con los proyectos y actividades de la Diputación de Lugo.

NO Consiento que la Diputación de Lugo utilice las imágenes fotográficas y/o material audiovisual que se pudiese realizar durante el proyecto o actividad realizados para la difusión y promoción de los mismos a través de sus medios, páginas web y redes sociales oficiales así como en documentos y material gráfico impreso como carteles, folletos y manuales informativos relacionados con los proyectos y actividades de la Diputación de Lugo.

Fdo.

